

Un grupo de militantes y simpatizantes contrarios a Jaume Mompel, legalizan un partido para concurrir a las elecciones

Crisis en CDC de Martorelles

JORDI ABAYÀ

La larga crisis de Convergència Democràtica de Catalunya (CDC) en Martorelles ha dado un nuevo giro que puede ser decisivo. Un grupo de militantes y simpatizantes -afirman que están en torno a los cincuenta- han legalizado una nueva formación Units per Martorelles (UPN) con el objeto de concurrir a las próximas elecciones municipales. El grupo, según explicó **Joan Ruiz**, hasta ahora militante de CDC y presidente de la nueva formación independiente, contará a partir de los próximos días con representación municipal ya que tiene el apoyo de dos de los cinco concejales con que cuenta el grupo municipal de CiU en este municipio. Según han explicado, **Romuald Velasco** y **Margarita Casanovas**, sin dejar CiU, se incorporarán al grupo de los no adscritos del consistorio. Los impulsores de la nueva



Xavier Solanas

Units per Martorelles es el nombre de la nueva formación.

va formación, al margen de Joan Ruiz, son **Domingo de Vargas**, **Cristóbal del Caño**, **Juli Milà**, **Josep Joan Costa** y **Diego Jesus**, todos ellos vinculados al mundo asociativo de Mar-

torelles.

La decisión de pedir la baja de CiU y legalizar un nuevo partido político, según explican, se debe fundamentalmente a las desavenencias que existen con

el actual cabeza de lista y exalcalde, **Jaume Mompel**. "No nos vamos -explica Ruiz- porque no estemos de acuerdo con las ideas de CiU ni por una mala gestión, ni por problemas con la dirección comarcal o nacional, se trata de un problema particular con el actual cabeza de lista".

Según comentan en las últimas semanas han estado negociando con la dirección una salida definitiva a una larga crisis interna del partido, que lo ha dividido en dos y que tuvo su último capítulo el pasado verano con la elección como nuevo presidente local a **Maria Luz Prieto**, próxima al exalcalde. Anteriormente Joan Ruiz había aspirado a ocupar este cargo, pero no pudo ser elegido al ser "castigado" por el sector vinculado a Mompel. La negociación para darle una salida distinta a la ruptura, según explicaron fuentes del partido, aún no está cerrada. Los impulsores de la nueva formación de hecho, piensan que aún no se ha cerrado la puerta a un acuerdo que pudiera permitir una marcha atrás en la actual situación de división completa de CiU. Los próximos días serán decisivos para ver si esta ruptura se completa.

BIGUES I RIELLS

El PP se incorpora al gobierno de CiU

El Partido Popular de Catalunya y Convergència i Unió han alcanzado un acuerdo para gobernar conjuntamente en el municipio de Bigues i Riells. El único concejal del Partido Popular, **Daniel Peralta Nebot**, según han informado fuentes municipales, se unirá al gobierno presidido por **Josep Maria Pastallé** como concejal de Planificación estratégica y procesos transversales. Con la incorporación de Peralta al Gobierno, éste consigue a partir de estos momentos la mayoría absoluta necesaria para gobernar sin problemas. Hoy viernes está previsto que representantes de CiU y el Partido Popular de Bigues expliquen los detalles del acuerdo. **RdV**

GRANOLLERS

ICV empieza a preparar las elecciones municipales del 2007

Iniciativa per Catalunya de Granollers ha empezado a prepararse para las elecciones municipales previstas para el mes de mayo de 2007. Este fin de semana pasado la Comisión de Política Local ha abierto el proceso de elaboración del programa electoral para esta convocatoria con el objeto de hacerlo "el máximo de abierto y participativo". Para ello, según han señalado fuentes de la organización, desean escuchar las opiniones y reunirse con las diferentes entidades del tejido asociativo local. Especialmente consideran prioritario que este contacto se pro-

duzca con los vecinos de la ciudad.

Para empezar la formación ecosocialista ha puesto en marcha ocho comisiones de trabajo temáticas, cada una de las cuales cuenta con un responsable. Las comisiones son las de alcaldía (**Josep Casanovas**), Serveis Centrals i Hisenda (**Josep Maria Pons**), Serveis Municipals (**Àngel Casals**), Territorial (**Jordi Garriga**), Processos estratègics (**Araceli Orellana**), Benestar Social (**David Homedes**), Cultura i Juventut (**Àlex Duque**) y Educació i Esport (**Jordi López**). **RdV**

CARDEDEU

Dos militantes del Sinn Féin exponen la situación de Irlanda del Norte

Dos militantes del partido político de Irlanda del Norte, Sinn Féin, **Damien O'Dalaigh** y **James Mac Mhaoir**, abrieron el pasado jueves en el teatro Esbarjo el ciclo de conferencias Naciones sense Estat, organizado por la asociación cultural L'Esquellot. Durante dos horas, O'Dalaigh y Mac Mhaoir expusieron sus puntos de vista sobre la actual situación política de Irlanda del Norte, cuya pacificación está más cercana, según consideran, debido al desarme del IRA. Precisamente, según explicaron, este desarme podría suponer un ejemplo a seguir por ETA. Aún así, según O'Dalaigh, existen diferencias entre el conflicto de Irlanda del Norte y el del País Vasco, como la experiencia "unificadora y culturizadora de los presos que cumplían condena", en el caso irlandés, algo que en el conflicto vasco no se ha dado porque los presos etarras "no disponen de ningún tipo de acercamiento ni de facilidad en preparación formativa". **O.S.**